
Es werde Licht in der Partnerschaft 
Immer wieder darf man staunen über die unglaubliche Vielfalt an Gemeinsamkeiten zwischen 
Erlangen und Jena. Die Künstlerin Eve Trzewick aus Jena, die bereits vor einem Jahr in 
Erlangen ausgestellt hat, ist nun einem Phänomen auf der Spur, das die Partnerschaft im 
wahrsten Sinn des Wortes ins rechte Licht rückt. 

  

Zwei Tage lang hat sie mit Menschen aus Erlangen gesprochen – von der 
Universitätsprofessorin bis zur Hebamme, von der Augenärztin bis zum Physiker, vom 
Oberbürgermeister bis zum Kulturreferenten -, um sie zum einen zu portraitieren und zum 
andern zu ihren Gedanken zum Thema Licht zu befragen. 



 

Die Bilder und Texte der abgelichteten Erlanger werden am 3. Oktober in Jena vorgestellt und 
sind dann während der letzten beiden Oktoberwochen im Foyer des Rathauses zu sehen. 
Deshalb soll jetzt noch nicht zu viel verraten werden. Nur so viel: Jena nennt sich nicht von 
ungefähr Lichtstadt, aber Erlangen braucht sein Licht auch nicht unter den Scheffel zu stellen. 
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